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伝えしてきました。

答申の内容
　令和４年２月に策定した「安来市立小中学校適正
配置基本方針」に基づき、児童、生徒の現状や安来
市の目指す教育を踏まえ、慎重に審議した結果、市
内小中学校の適正配置について、下段のとおり答申
がありました。

■今後の予定■今後の予定
　受け取った答申に基づき策定した基本計画を令和
５年 12 月に公表します。あわせて、パブリックコメ
ントの実施および説明会を開催します。
　その後は、基本計画に基づき、学校ごとの詳細を
検討する「安来市立小中学校適正配置実施計画」を
策定し、取り組んでいきます。

■市民の皆さんへのお願い■市民の皆さんへのお願い
　審議会からの答申や審議会の議事録などを市ホー
ムページ（右下２次元コード）に掲載します。
　学校や地域に関心を持ち、本市の小中学
校の将来について一緒に議論を進めていた
だきますようお願いします。

～安来市立小中学校の適正配置を検討しています～～安来市立小中学校の適正配置を検討しています～

　　子どもたちの将来のため、今考えるときです　　子どもたちの将来のため、今考えるときです

審議会答申の具体的な内容審議会答申の具体的な内容
■小学校■小学校

■中学校■中学校

■児童生徒数の推移（見込み）■児童生徒数の推移（見込み）

■安来市小中学校適正配置審議会（以下、審議会）■安来市小中学校適正配置審議会（以下、審議会）
から答申を受け取りましたから答申を受け取りました
答申とは
　安来市立小中学校の
適正配置について、「安
来市立小中学校適正配
置基本計画」（以下、基
本計画）の素案となる
意見です。
　20 人の委員からなる審議会に意見を求め、8月 30
日に答申を受け取りました。

答申までの検討の状況
　令和４年７月開催の
第 1 回から、令和５年
８月までに計 12 回の審
議会を開催しました。
　審議会の審議と並行
して、教育委員会では、学校単位、交流センター単
位等での説明会を計 52 回開催し、皆さんの意見を審
議会に報告しました。
　また、審議会会長による講演会、研究報告会や審
議会主催の意見交換会を開催し、皆さんに状況をお 問い合わせ　教育総務課　☎２３-３１４０

学校名
児童数 ( 人 )

答申
Ｒ５ Ｒ 11 Ｒ 17

十神小学校 348 351 282 十神
社日小学校 168 127 105 社日
島田小学校 159 132 103 島田
宇賀荘小学校 44 38 31

再編南小学校 56 52 32
能義小学校 60 53 38
飯梨小学校 28 44 31

再編
荒島小学校 164 113 92
赤江小学校 234 150 104 赤江
広瀬小学校 198 102 81

再編山佐小学校 11 12 8
布部小学校 14 11 6
比田小学校 23 19 12 比田
安田小学校 74 50 37

再編
母里小学校 65 49 32
井尻小学校 17 10 6
赤屋小学校 26 22 18

学校名
生徒数 ( 人 )

答申
Ｒ５ Ｒ 11 Ｒ 17

第一中学校 446 431 321 一中
第三中学校 154 128 88 三中
第二中学校 81 86 63

再編
伯太中学校 119 99 54
広瀬中学校 145 128 62 広瀬中

※令和 11 年度の児童数は出生数による見込み、令和
17 年度の児童数は推計による見込みを表示

　令和４年度生まれのお子さんが中学１年生となる
令和 17 年度が、基本計画の終期に設定されました。
　令和 17 年度には、表のように児童生徒数の著しい
減少が見込まれます。

※生徒数は出生数による見込みを表示


